
一 般 質 問 総 括 表 

    ［令和６年６月１４日（金）・１７日（月）・１８日（火）］No.１ 

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考 

１ 

１５番 

中村  豊 

議 員 

１ 災害対応について 

（１）線状降水帯の予測情報について 

（２）災害廃棄物対策について 

２ 認知症との共生社会の実現について 

（１）認知症基本法の施行に伴う本市の認知症施策の推進につい

て 

（２）軽度認知障害（ＭＣＩ）の取組について 

３ 自転車利用に関する施策の充実について 

（１）反則金制度（青切符）の導入を踏まえた自転車事故減少へ

の取組及び安全教育について 

（２）山口県自転車の安全で適正な利用促進条例の施行に伴う市 

  の取組について 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

２ 

１番 

小川安士 

議 員 

１ 介護保険の報酬改定について 

（１）報酬改定の影響について 

２ 河川の保全管理について 

（１）しゅんせつと樹木の伐採について 

３ ＪＲ岩徳線の安定運行について 

（１）降雨時の運行確保に向けた本市の対応について 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 

 

 

３ 

２６番 

貴船  斉 

議 員 

１ 岩国駅前南地区第一種市街地再開発事業について 

（１）本事業の進捗について 

  ア 現在の進捗状況について 

（２）にぎわい創出施設について 

  ア 本施設の概要について 

  イ 現在の進捗状況について 

２ 空き家問題について 

（１）本市の現状と問題点について 

（２）今後の取組について 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

４ 

９番 

矢野匡亮 

議 員 

１ 本市の災害対応の取組について 

（１）本市の災害対応体制について 

（２）災害対策用備蓄品について 

２ 本市の地域公共交通について 

（１）岩国市地域公共交通計画の目的及び評価について 

（２）第４種踏切について 

（３）路線バスについて 

（４）乗合タクシーの取組について 

（５）ライドシェアの取組について 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

５ 

２７番 

植野正則 

議 員 

１ 農業振興地域・農用地区域について 

（１）農業振興地域・農用地区域の指定基準について 

（２）指定基準は県内及び岩国市内で統一されたものであるのか 

（３）本市の農業振興地域・農用地区域の耕作状況について 

２ 地域資源を生かしたまちづくりについて 

（１）地域の伝統文化をさらに生かすことについて 

（２）玖珂総合公園の再整備と活用について 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 



No.２ 

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考 

６ 

５番 

中村恒友 

議 員 

１ 岩国市公共施設個別施設計画について 

（１）公共施設を取り巻く状況について 

（２）本計画の今後の取組について 

（３）景観重要建造物（岩国高校記念館）の改修について 

（４）出張所の統廃合について 

２ 自治会清掃活動について 

（１）市有地の清掃等の管理について 

３ 早期避難場所について 

（１）早期避難場所の駐車場について 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

市 長 

 

７ 

２０番 

石本  崇 

議 員 

１ インクルーシブ社会への取組について 

（１）これからの取組について 

２（仮称）西中国ウインドファーム事業に係る風力発電について 

（１）市民団体等との協議を踏まえた市の考えについて 

３ 上海電力の美和町太陽光発電事業について 

（１）先般の事業地内見学について 

４ 教科書採択について 

（１）静ひつで公正、公平な採択の取組について 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 

 

８ 

８番 

川口隆之 

議 員 

１ 岩国市における安心して出産するための取組について 

（１）産婦人科医不足の対策及び分娩施設の今後の取組について 

２ 岩国市公共施設個別施設計画について 

（１）灘出張所と灘供用会館、灘住民ホールの取扱いについて 

（２）旧市内の市立保育園の今後の取組について 

３ 鳥取市との姉妹都市提携３０周年に向けた取組について 

（１）今後の取組について 

市 長 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

９ 

６番 

広中英明 

議 員 

１ 岩国市の防災・減災対策について 

（１）過去の豪雨災害を教訓とした取組について 

２ 玖北地域の活性化への取組について 

（１）人口減少に対する取組について 

市 長 

 

市 長 

 

 

10 

４番 

姫野敦子 

議 員 

１ 市民に喜ばれる図書館について 

（１）先進事例を参考にした図書館の充実について 

２ 市職員における女性の活躍促進について 

（１）ジェンダーバイアスの視点からの現状認識と対策について 

３ ワクチン接種の状況について 

（１）高齢者を対象としたワクチン接種の状況について 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 

 

11 

２番 

松田一志 

議 員 

１ 米軍岩国基地問題について 

（１）艦載機部隊の受入れ判断の問題について 

（２）港湾施設の運用について 

（３）騒音被害について 

２ 健康保険証の廃止問題について 

（１）マイナンバーカードに一本化する問題への市の対応につい 

  て 

（２）山口県後期高齢者医療広域連合の規約変更に伴う課題への    

  市の対応について 

３ 美和町のメガソーラー問題について 

（１）住民からの要望について 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 



No.３ 

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考 

12 

２２番 

山本辰哉 

議 員 

１ スケートボード場新設について 

（１）新設場所の選定状況について 

（２）基本構想の内容について 

（３）運用開始の見込みについて 

市 長 

 

 

 

 

13 

７番 

重岡邦昭 

議 員 

１ 岩国市地域公共交通計画について 

（１）地域内支線の維持・確保、デマンド交通等への見直しについ 

  て 

  ア 由宇地区乗合タクシー実証運行の取組について 

２ 在日米軍再編について 

（１）安心・安全対策４３項目中、未達成８項目の内容と達成に向 

  けた取組について 

（２）都市計画道路昭和町藤生線に係る米軍提供区域５ヘクタール 

  の返還時期について 

（３）防衛省による防音工事区域見直しに係る騒音度調査の進捗状 

  況について 

３ 第３次岩国市総合計画について 

（１）山口県、岩国市による産業団地の確保に向けた協議の進展状 

  況について 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

14 

１６番 

野本真由美 

議 員 

１ 安心・安全な保育環境の整備について 

（１）保育士の人材確保の現状と今後について 

（２）保育施設のＩＣＴ導入について 

２ 「こどもの居場所づくり」について 

（１）進捗状況について 

（２）放課後児童教室の現状について 

（３）放課後子供教室の現状について 

市 長 

 

 

市 長  

15 

１７番 

奥江徳成 

議 員 

１ 断らない相談支援体制の整備について 

（１）断らない相談支援を含めた重層的支援体制整備事業の概要に 

  ついて 

（２）重層的支援体制の構築に係る本市の現状と課題、方向性につ 

  いて 

２ 税収の確保について 

（１）市税等の徴収体制、徴収の具体的取組について 

（２）市税等の滞納状況と具体的対策及び実施状況について 

（３）ＡＩコール納税案内について 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

16 

３番 

長岡辰久 

議 員 

１ 重要土地等調査法に基づく「注視区域」及び「特別注視区 

 域」の指定について 

（１）制度の周知について 

（２）財産権やプライバシーの保護について 

２ 中学校教科用図書岩国採択地区協議会の場での誤った発言に   

 ついて 

（１）過去２回の場での委員の誤りの原因とその対策について 

（２）静ひつな環境で市民に開かれた協議会にすることについて 

（３）市民の声を反映することについて 

３ いこいと学びの交流テラスについて 

（１）工事による環境被害について 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

  



No.４ 

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考 

17 

１４番 

桑田勝弘 

議 員 

１ 岩国市の防災対策について 

（１）岩国市地域防災計画及び岩国市国土強靭化地域計画の課題と 

  取組について 

（２）岩国市立地適正化計画の課題と取組について 

市 長 

 

 

 

 

18 

１０番 

丸茂郁生 

議 員 

１ 太陽フレアについて 

（１）総務省の警告の認識と本市における被害想定について 

２ シティプロモーションについて 

（１）事業の現状と強化について 

３ 新岩国駅前広場改修事業について 

（１）進捗状況と今後の課題について 

４ ＭＩＣＥ（マイス）について 

（１）誘致の可能性と現在の取組状況について 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 

 

 


